

AYUNTAMIENTO REALIZA MEMORIA Y CUENTA ANUAL.

Castañuelas 24 de abril del 2025

Como es de costumbre en el día nacional de los ayuntamientos, el excelentísimo ayuntamiento de castañuelas realizo como es dictado por ley su rendición de cuentas anual correspondiente al primer año de gestión, donde también como es costumbre se realizó la misa conmemorativa para agradecer por el año realizado y poner en manos de Dios los próximos años consecuentes.

Como lo ordena la ley se debe realizar cambio en el buffet directivo de la Sala Capitular siendo así nombrada la nueva representación en el Ayuntamiento de Castañuelas subiendo como presidente de la sala capitular al Sr Facundo Vázquez y como Vicepresidente Arlinston Muñoz. Después de unas gratas palabras del Alcalde el Dr Winston Alvarez al municipio donde les expreso su arduo y grato trabajo para su municipio dando asi una excelente y transparente rendición de cuenta donde se dejaron vistos los avances, obras y gestiones desde el ayuntamiento.



AYUNTAMIENTO REALIZA REUNION POR CONSTRUCCION DEL PLAY.

Castañuelas 2 de mayo del 2025.

Recibimos la visita al despacho de la alcaldía, de la empresa contratista del play municipal para afinar detalles de su diseño. Nos acompañó el presidente provincial de la asociación de Béisbol Nicolás Cruz, en la cual se dieron las impresiones correspondientes a los trabajos que ya estaban realizados en el play y sobre el inicio del diseño según la maqueta proporcionada al Ministerio de Deporte para que sean ajustadas a las normativas de seguridad y estructura para tener el estadio de Beisbol más moderno de la línea Noroeste del país.



AYUNTAMIENTO SUPERVISA EL ORNATO.

Castañuelas 11 de mayo del 2025.

Durante el recorrido semanal que el Alcalde Winston Alvarez realiza a las 6 de la mañana se percató y resalto este munícipe que con tan solo 4 años y el solo le dice a sus padre que quiere el limpiar el solito su frente este hermoso niño hace su labor con orgullo y esmero, esto es lo que la gestión de la Alcaldía se busca obtener que desde pequeño cuiden su pueblo, sus calles y todo su municipio, por lo cual desde la Alcaldía honramos los valores que le están inculcando a toda Castañuelas



AYUNTAMIENTO REACONDICIONA LAS CALLES DE JOBO.

Castañuelas 17 de junio del 2025.

Desde la Alcaldía como dice el Alcalde Dr. Winston Alvarez “Se está trabajando por todos y para todos”!! Hoy iniciamos un amplio operativo de acordonamiento de todas sus calles en la comunidad de Jobocorcobado.

Dando así también una mejora en la vialidad y en la condición de vida de nuestro queridos munícipes también recordando que tenemos en proyecto solicitado a varias instancias la puesta de 8000 mts2 de aceras y contenes, Jobocorcobado dará un gran cambio!



AYUNTAMIENTO REALIZA PREGUNTA EN SUS REDES.

Castañuelas 18 de junio del 2025.

El ayuntamiento preocupado por saber de mano de los munícipes de Castañuelas realiza en sus redes sociales la pregunta de cómo va la recogida de basura en cada barrio, dando así 140 interacciones y todas fueron positivas y dejando en alto la labor de nuestro personal para nuestros munícipes esperando día a día poder mejor por ellos y para ellos.

Winston Alvarez
8 de julio a las 10:18 p. m. · 🌐

**Quiero saber su opinión:
Como va la recogida de basura por su sector?**

Winston Alvarez y 122 personas más · 140 comentarios · 14 veces compartido

Me gusta · Comentar · Compartir

Más relevantes ▾

Carmen Rodriguez
Todo bien mi Doctor
4 días · Me gusta · Responder · 2 🌟

Andres Mora Pimentel
Todo bien lo único es que a veces pasan de madrugada por así decirlo y a uno no le da tiempo sacarla, y dirán oh y porque no la sacas un día antes? Si se saca día antes los animales (vacas y perros) la riegan de tal manera que es un desastre y quienes la recogen no la echan al camión sino están empaquetadas.
5 días · Me gusta · Responder · 2 🌟

Winston Alvarez respondió · 5 respuestas

Digna Gonzalez
Bella vista al 100% la recogida, siempre en horario habitual

Yorman Vasquez está con Winston Alvarez · Seguir
12 de julio a las 9:33 p. m. · 🌐

YORMAN VÁSQUEZ OPINA

¡¡LA SEGURIDAD DE QUE LO ESTÁ HACIENDO BIEN!!

Solo un alcalde, que está consciente y seguro, de que lo está haciendo bien y que su pueblo valora positivamente su gestión, se atreve a hacerle esta pregunta a sus munícipes.

WINSTON ALVAREZ, no se arriesga... Simplemente utiliza las redes sociales, para conocer la real valoración, de su trabajo.

131 comentarios, todos positivos.

¡¡Ahí tá la encuesta!!
https://m.facebook.com/story.php?story_fbid=4234581760109243&id=100006723812482&mibextid=Nif5oz